
第 2回 実行委員会 議事録 

実施日：令和５年 6月 10日（土） 場所：理科室   開始 1０：00  終了 1１：00 

出席者：校長、教頭、本部、各地区長（古川欠席）、各委員長、 

    教職員（熊谷、諏訪部、中島） 

記録者：PTA本部 

 

PTA会長挨拶 

校長挨拶 

6・7月の行事予定報告（教頭先生より） ※予定表別紙 

 

案件 

1. 予算総会について 

5/22に実施、賛成多数で予算案可決となったが、予算書の繰越金額に間違いあり。 

 （誤） 収入の部 繰越金：１，１１６，４５９円 

 （正） 収入の部 繰越金：１，１１６，５４９円 ※別紙修正済予算書あり 

修正した予算書を再配布し、書面にて改めて議決を求める予定。 

改めて訂正し、お詫び申し上げます。（本部より） 

その他議案（ZOOM導入）についても可決。 

 

2. バレーボール部について 

第一回実行委員会で、バレーボール部の取扱いをどうするかを検討。 

その後、本部よりバレーボール部へ質問状を提出、それに対しバレーボール部から回答

書及び年間活動計画、年間概算予算を受領済。 

予定通り新部員募集チラシ配布済み。 

今後も継続してバレーボール部と協議予定。進捗あり次第実行委員会にて報告予定。 

 

3. レッツクリーンについて 

内容：学校に集合し、子ども達には学校周辺のゴミ拾い、保護者・教職員で溝掃除 

   （溝掃除はセアカゴケグモ対策で大人のみで行う） 

日程；１１月の土曜日（午前中）を予定とするが・・・ 

   １週目：門真市政 60周年記念行事開催決定 

       山車の集合場所にグラウンド使用 

       速見小 PTAとして参加の有無は未定 

   ２週目：実行委員会？ 

   ３週目：レッツクリーン？ 

   ４週目：レッツクリーン（雨天時）予備日？ 

上記の予定だと、毎週末予定を入れてもらうことになる為、レッツクリーン後に実行委

員会（短縮版）での開催を検討したい。 

（１１月実行委員会での議案としては特に大きなものは無いが、各地区長には選挙管理

委員会についての説明と準備の為、出席をお願いしたい） 

→日程について、ご意見頂きたい。 

 

 



4. 広報について 

（本部より） 

広報委員：広報誌「はやみ」の作成が主な業務 

その為の運動会での写真撮影が大変だとの意見もあった為、速見小の写真撮影担当して

頂いている会社に運動会での広報誌用真撮影（全学年分）を見積もり依頼したところ、

割り振られている予算内の金額で撮影＆写真の提供承諾得ている。 

業務の軽減として検討して頂きたい。 

またこの撮影外注が可能であれば、広報委員（現在６名）を地区より選出という選出方

法や選出人数を変更また削減、広報委員自体を無くすことも可能になるのでは？ 

（広報委員長より） 

現在、実質の活動が無い状態、今後も特に活動の予定も無い状態、来年度以降は現状を

考えると、現在の人数はいらないと思う。→2人程でいいのでは？ 

今後の活動としては、実行委員会の内容を報告することや、PTA会員のアンケートを取

るなどの業務をやっていったら良いのではないだろうか。 

 

→広報委員の皆さんの意見も踏まえつつ、昨年度にも提案されていた選出方法やその人

数等、引き続き協議していきたい。 

 

5. その他 

  ■登校班班長の時計時刻補正について（副会長より） 

可能であれば毎週月曜には班長（班長の保護者）または連絡指導員で時刻の補正や確

認をする。→地区長より各連絡指導員へ連絡 

故障や破損などあった場合は、学校まで申し出る事。 

子ども達の中には罪悪感や後ろめたさから故障や破損・紛失を言い出せない子も。 

気に病むことなく申し出てくれるよう伝えてほしい。 

  ■広報「はやみ」３学期発行分について 

以前は６年生の将来の夢や目標などが掲載されていた。 

記念に保管している保護者も多いと聞いているので、是非掲載してあげて欲しい。 

  ■３０周年時のタイムカプセルの掘り起こしについて（校長先生より） 

本来なら５０周年時に予定していたが、コロナ禍の為に延期 

今年 7/29に予定されているふれあい祭りにおいて、掘り起こしイベントを予定 

H14度卒業生、在校生、在職先生や当時の PTA本部役員を招待 

その際、案内状の作成、発送、参加者への飲み物提供などに『周年行事積立金』から

の支出をお願いしたい。 

  ■登校時間について 

登校の集合時間に間に合わず、遅れて出発することで、日直当番の時間が取れず学校

活動に影響が出ている。 

各班で出発時間の変更をしてもいいのか？ 

→変更可能。その際は班内で時間変更になったことを必ず共有すること。 

早めに学校に到着しても大丈夫か？ 

→８時過ぎには門は開放、８時２０分までは子ども達は玄関前待機、 

 ８時２０分になってから子ども達は校内（教室）へ。 

  ■親子行事について 

６年生はこの親子行事が他学年とは少し趣旨が違い『お別れ会』として実施する。そ



の予算を学年の PTA 会員児童数により算出している。非加入世帯分が加算出来ない

とその予算が減ってしまう。『学校行事の一環』となっているのであれば学級費からそ

の一部を負担できないか？ 

→検討は可能。各担任と協議する。 

また、寄付について、可能なものと不可なものの明確な線引きが無い為どのようにす

れば？ 

→明確な手続きを踏めば（寄付する品目とその目的などを明文化するなど）可能 

 やみくもに学校や担任要求するものを購入するということは×。 

  ■ラジオ体操について 

予算書に計上されているが今年も実施は決定か？ 

→各地区長さんに検討頂きたいと思うが、何かご意見は？ 

ラジオ体操の実施場所、時間に決まりはあるのか？ 

→今までは各地区決まった公園や広場で開催、その運営は地区長に任せられてい 

 たので、日数や時期、時間は地区によってバラバラ。 

→そもそも、夏休み中にズレてしまった子ども達の起床時間を正常化させる目的  

 で朝のラジオ体操を実施していた。なので日程も２学期始業式直前の１週間内 

 で実施していた。 

例えば、各地区で、ではなく、学校に集合して学校のグラウンドで実施しては？ 

→学校は平日８時１５分には門が開くので、グラウンドの使用は可能。 

但し、音（ラジオ体操の音楽）の音量について、周辺住民への配慮が必要 

学校での実施の際、登校方法は？自転車も可能にする？ 

→子ども達だけで学校に来させるのか（徒歩や自転車）、付き添いはなど検討項 

     目多数あり 

７月実行委員会で、ラジオ体操の実施の有無、また実施するのであればその方法などを

確定したいので、各自検討をお願いする。 

   

●お知らせ● 

  市 PTA協議会より 

   キンボール大会 今年度開催予定で、前向きに検討中 

   日本 PTA全国研究大会 8/25・26実施 興味がある人がいれば、6/15締切 

   ふるさと門真祭り 8/5開催 お化け屋敷設営に牛乳パックとたまごパックを 

市民プラザで 6月末まで集めているとのこと。 

ご協力頂ける方は市民プラザまでお持ちください。 

 

★７月継続検討案件 

①レッツクリーン実施日について 

②広報委員について 

③夏休みのラジオ体操について 

 

★次回日程★  第三回実行委員会 7/1（土）10時～ 理科室にて 

               設営担当：末速、寿 

 

以上、よろしくお願いいたします。 


